
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

  綾瀬中 学校 学校運営協議会会議録 

 

会 議 の 名 称 第３回 綾瀬中学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和６年２月２７日（火）  

開 催 時 間  午後３時３０分 ～ 午後４時４５分 

開 催 場 所  綾瀬中学校 校長室 

議 長  田中 亘 会長 

出 席 者 

校長 上山 智也 

委員 田中 亘、綱島 義光、森山 浩好、 

   谷田 健雄、金嶋富久子、田端 久美 

   米澤 明範、中野由紀子、守屋 秀隆、 

   井上 博之、岡本 恵子、山田 雄介 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 １．学校評価について  

     ２．今年度の取り組み、次年度の取り組みについて  

     ３．その他（グランドデザイン・予算について）  

 

【主な意見・決定事項など】 

（意見） 

・SSW や SC に相談したいと思う保護者はいるが相談の仕方が分からない

ので、子供のことを相談するための案内や方法論を伝えてほしい。  

・いじめの早期発見・再発防止に関して保護者の回答と教職員の回答に大

きな差が見られる。ここに、改善のヒントがあると考えられる。  

 保護者と学校とで連携をできるとよい。  

・今年度より新しくなった「学校教育目標」はすべての学校教育活動の中

心となるため、保護者にも広く周知するための工夫を考えてほしい。  

・全体的にアンケート結果が向上していることは評価できる。  

・家庭学習の時間が少ない生徒に対して、スマホの利用を 21 時までにす

るように働きかけたり、帰宅後も自ら学習してみようと思える授業の工

夫をしたりと今後も続けていきたい。  

・職業講話を見させていただいたが、生徒が真剣に話を聞いていて、働く

ということについての関心の高さを感じた。  

・来年度は綾瀬市の工業についても講師依頼をしてはどうか。  

・部活動体験はできるだけ人数が事前にわかっていると計画がしやすいの



 

 

で来年度の連携の中で方法を検討してもらいたい。  

・５月下旬に通学路点検を計画しているので、育成会の方と共同して実施

できたらありがたい。 

（決定事項） 

・今年度実施の職業講話・部活動体験については来年度も実施予定。実施

時期については職業講話は１０月頃、部活動体験については中村、上土

棚両育成会と調整をしながら計画をしていく。  

・部活動体験については、小学生に技術だけを教えるのではなく、部活動

を通じて小学生と中学生のコミュニケーションの場として設定してい

く。 

【配付資料】 

・学校評価関係資料 ・職業講話職員反省  

・令和６年度グランドデザイン素案  

・今年度の行事について（森山コーディネーター作成）  

次回開催予定 未定 

 


